

ゆうあい文化祭動画完成

みぞくちミニ新聞

発行元
みぞくち

購読無料
毎月発行

恒例
秋祭り

11月18日、恒例のみぞく

ち中秋祭り開催。ここ

に、生活・就労の皆さんと
も大変楽しめていたように
見えた。ところで、今年の
箸巻き（箸にお好み焼きを
巻いたようなもの）は、全
部若手職員の林さんが焼
た（昨年までは所長）。出
さんも待ちわびていた。

毎年の催しと大差ないも
の、普段とは違った催し

も大変楽しめていたように
見えた。ところで、今年の
箸巻き（箸にお好み焼きを
巻いたようなもの）は、全
部若手職員の林さんが焼
た（昨年までは所長）。出
さんも待ちわびていた。

11月初旬、岡山県知的障
害者福祉協会主催のゆうあ
い文化祭の動画が配信され
た。全10組のエントリーで、
どの事象所も趣向を凝らし
ていて。先月号のみぞくち
ミニ新聞でお伝えしたよう
に、みぞくちも動画で参加
した。さあ、ついにお披露
目時の時がやつてきた。

時はさかのぼること江戸
時代？。古民家の縁側で一
かから物語がスタートする。
利用者の皆さん（当然出
て）いる割には、何事も淡々
と普段通りに活動してい
る。決して場慣れしている
わけではないはずだが、な
ぜだろう？。所長もちょっと
不思議を感じる。まあ、
初めて関わる人だから、皆
さんなりに少々の緊張があ
るのかもしれない。

11月初旬、近隣の大学か
ら2名の実習生がやつてきた。
ループと就労グループに分
かれて実習を行つた。利用
者の皆さんは普段見慣れない
若い学生と一緒に活動し

て、何事も淡々と普段通りに活動している。決して場慣れしているわけではないはずだが、なぜだろう？。所長もちょっと不思議を感じる。まあ、初めて関わる人だから、皆さんなりに少々の緊張があるのかもしれない。

実習が進むにつれて、楽
しく会話をしている光景も
増えてきた。やはり最初は
お互いに緊張していた様
子。利用者の皆さんも実習
生も今まで一緒に活動して
いたかのように馴染んでい
た。またどこかで出会えた
ら、ぜひ声をかけてほしい。
利用者の皆さんも同じ気持

ちだらう。

ところで、せっかく作つた傑作動画。ぜひご家庭の
皆さんにもご覧いただきたい。
面白いネタをちりばめてい
る。ミニ新聞での紹介は
決め台詞。それ以外にも、
面白がるところがたくさん
あります。ここまで。

11月下旬、就労の新餅作業場が始動した。これまで
に携わる利用者のみんなは
できばきと作業をこなして
いる。広くなつた作業場の
感想を聞いてみた。所長…
「作業場広くなつたなーど
うですか？」利用者Aさん
…「ええ」と淡白な答え。

それより忙しいから話しか
けるなオーラが出ている。
忙しい最中に失礼しまし
た。

今は、備品も手広く置け
る。シンクも3つあり、洗
い物もどこでもいつでも
できるようになっている。
洗い物もその都度しな
いとシンクはいっぱい。

ともあれ、あとはクラン
ク式の餅つき機と業務用の
蒸し器を揃えれば、念願の
「杵つき餅」として販売が
できるようになる。今年度
のことにはならないが、お
いおい揃えていきたい。

ほぼ完成・新餅作業場

11月下旬、就労の新餅作業場が始動した。これまで
に携わる利用者のみんなは
できばきと作業をこなして
いる。広くなつた作業場の
感想を聞いてみた。所長…
「作業場広くなつたなーど
うですか？」利用者Aさん
…「ええ」と淡白な答え。

それより忙しいから話しか
けるなオーラが出ている。
忙しい最中に失礼しまし
た。

今は、備品も手広く置け
る。シンクも3つあり、洗
い物もどこでもいつでも
できるようになっている。
洗い物もその都度しな
いとシンクはいっぱい。

ともあれ、あとはクラン
ク式の餅つき機と業務用の
蒸し器を揃えれば、念願の
「杵つき餅」として販売が
できるようになる。今年度
のことにはならないが、お
いおい揃えていきたい。